



HOHENLOHE KREIS

DER LANDRAT

Sehr geehrte Damen und Herren,

wer regelmäßig mit dem Fahrrad zur Arbeit fährt, schützt das Klima, lebt gesünder, ist kreativer und fühlt sich besser. Radlerinnen und Radler halten ganz natürlich einen sicheren Abstand und die Bewegung an der frischen Luft fördert die Gesundheit.

Vom 14. Juni bis zum 4. Juli 2021 findet erstmalig auch im Hohenlohekreis die bundesweite Aktion STADTRADELN statt. Das Ziel des Wettbewerbs ist es, innerhalb von drei Wochen möglichst viele Alltagswege mit dem Fahrrad zurückzulegen und so spielerisch für das Radfahren zu begeistern.

Als Mitglieder des „Modell Hohenlohe“ ist es Ihnen ein Anliegen, die Nachhaltigkeit zu fördern und das Umweltbewusstsein in Ihren Unternehmen voranzutreiben. Motivieren Sie auch deshalb Ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter dazu, auf dem Weg zur Arbeit umzusatteln und machen Sie bei der Aktion STADTRADELN mit, indem Sie als Unternehmen ein Team gründen und gemeinsam Kilometer sammeln.

Weitere Informationen und Kommunikationsmaterialien, wie u.a. individualisierbare Plakate, Shareables sowie Textbausteine und Tipps zur Bekanntmachung der Aktion, finden Sie unter www.stadtradeln.de und auf der Seite der RadKULTUR Baden-Württemberg unter umsetzen.radkultur-bw.de/stadtradeln

Gerne können Sie sich auch an das STADTRADELN-Team des Hohenlohekreises wenden:

Martin Hellemann, Tel.: 07940 18-272, E-Mail: hellemann-brenner@hohenlohekreis.de

Yvonne Hoffmann, Tel.: 07940 18-527, E-Mail: yvonne.hoffmann@hohenlohekreis.de

Durch Ihre Teilnahme tragen Sie dazu bei, dass möglichst viele Menschen das Null-Emissions-Fahrzeug Fahrrad vermehrt nutzen und für den Alltag neu entdecken. Teilen Sie gerne auch unser neues [YouTube-Video zur Aktion STADTRADELN](#).

Ich freue mich über Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Matthias Neth
Landrat